
Compte-rendu de la réunion APIE du jeudi 17/12/2015 

 

 Préparation de la journée portes ouvertes du lycée 

 

- Présentation de l affiche d une séance informatique en classe de 2nde. 

- Vidéoprojection des témoignages des élèves de seconde ayant pour objectif de contrer 

les idées reçues sur le lycée. 

- Proposition d un auto-portrait quel futur élève de seconde je serai à tester avec ses 

classes de 3ème. 

 

 Tour de table sur l application de la réforme dans les différents établissements 

 

- La plupart des établissements n ont pas encore eu les réunions de mise en place des EPI. 

- Les mises en œuvre sont manifestement très diverses. On s oriente néanmoins dans 

beaucoup d établissements à 2 EPI par niveau qui seront faits pendant les heures de 

cours par les professeurs de chaque matière. 

 

 Présentation par une de nos collègues Mme Aurélie Faure de l enseignement de MPSI au 

lycée et réflexion sur les liens possibles entre EPI et MPSI.  

 

- Le thème de la police scientifique est très apprécié des élèves. Peut-être pourrait-il aussi 

être porteur en collège. 

- L organisation des cours de MPSI est très différente des EPI car totalement distinctes des 

heures de cours classe et ces cours sont faits en co enseignement maths physiques svt 

sur un semestre avec des groupes de 24 élèves. 

 

 

Ci-joint les documents associés: 

- contrer les idées reçues 

- autoportrait de mes compétences en tant que futur élèves de 2nde 

- diapos déroulement séances infos seconde 

 

 


